



## Información Actualizada sobre la Limpieza del Derrame de Mercurio – 15 de mayo del 2023

Los trabajadores del área de materiales peligrosos han retirado casi todo el mercurio que se detectó en las calles de Martinez como consecuencia del derrame de la semana pasada, aunque para este lunes por la mañana todavía quedaban algunos lugares aislados.

A pesar de que el riesgo inmediato para la salud de la comunidad ha disminuido considerablemente desde que se reportó el derrame, los Servicios de Salud de Contra Costa (CCH) mantendrán su [aviso de salud del 9 de mayo](#) para la ciudad de Martinez hasta que se termine la limpieza.

La Agencia de Protección Ambiental (EPA) de los Estados Unidos es la agencia que dirige los trabajos de limpieza esta semana, a medida que el trabajo se enfoca en garantizar que se elimine todo rastro posible de mercurio para reducir los daños al medio ambiente. Los equipos estiman que los trabajos continuarán hasta el viernes.

Los esfuerzos de limpieza de esta semana se enfocarán en una sección de Joe DiMaggio Drive que lleva al campo de softball Waterfront Park en la Marina de Martinez. Los CCH piden al público que evite caminar por el área acordonada hasta que terminen los trabajos.

También se encontraron rastros de mercurio durante el fin de semana en la calle Escobar, cerca de la calle Pine. Las recomendaciones del [aviso de salud](#) ahora incluyen la calle (no la acera) en Escobar desde Pine hacia el este hasta la avenida Marina Vista: Evite caminar por la calle hasta nuevo aviso y siga las instrucciones si cree que pudo haber caminado sobre alguna sustancia inusual en esta calle desde el 8 de mayo.

El Programa de Materiales Peligrosos de los CCH ha visitado a varias personas que reportaron un posible contacto con el mercurio en las calles de Martinez la semana pasada. Hasta ahora los CCH no han detectado mercurio en los zapatos embolsados ni en las prendas de vestir.

La estación de Amtrak de Martinez, donde se registró inicialmente el derrame, se ha limpiado por completo y ha vuelto a abrir.

El 8 de mayo se encontró una cantidad considerable de mercurio en el estacionamiento de la estación, donde alguien lo depositó ilegalmente en un contenedor de basura. Un equipo de trabajadores de la ciudad vació el contenedor de basura y siguió su ruta normal en el centro de Martinez, lo que causó que el mercurio goteara accidentalmente del camión sobre las calles de la ruta y motivó la limpieza que se realizó durante la semana.



El origen del mercurio todavía está siendo investigado por las agencias encargadas del cumplimiento de la ley. Cualquier persona que tenga información sobre este incidente debe llamar al Departamento de Policía de Martínez al teléfono 925-372-3440.